
К.Бакиев  считает,  что
парламент  должен  продолжать
свою работу
“Не секрет, что роспуск нынешнего парламента было одним из
главных  требований  участников  революции  24  марта.  Тем  не
менее,  я  думаю,  что  парламент  должен  продолжать  свою
деятельность”,-  заявил  в  интервью  “Общественному  рейтингу”
президент Кыргызстана Курманбек Бакиев.

По его словам, если даже половина депутатов прошла в Жогорку
Кенеш с какими-то нарушениями, чему отчасти способствовала и
неудовлетворительная работа судов в то время, то другая его
половина не должна страдать от этого.

Касаясь  инициатора  сбора  подписей  по  роспуску  парламента
К.Бакиев отметил, что Топчубек Тургуналиев, возглавляющий одну
из старейших политических партий (“Эркиндик”), действующих со
времен  обретения  суверенитета,  остался  приверженцем  данной
идеи.

“При этом надо отметить, что ни он сам, ни его партия никогда
не шли на поводу у власти. Сам же Тургуналиев политик очень
опытный, независимый, и, в какой-то мере, своенравный. Я тоже
из  тех  политиков,  которые  всегда  действуют  в  открытую,  я
никогда  не  занимался  подковерными  интригами”,-  подчеркнул
президент. “Поэтому, будучи с ним в одной команде — НДК, я
несколько  раз  встречался  с  ним  и  говорил  на  эту  тему.
Тургуналиев  сказал,  что  он  реализует  свое  конституционное
право.  И  я  не  вправе  вмешиваться,  а  тем  более  запрещать.
Вместе  с  тем,  свою  позицию  я  озвучил”,-  заявил  глава
государства  в  интервью  “Общественному  рейтингу”.
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